



En opacidad, patrimonio de Cuauhtémoc Blanco

por **Ángel Cabrera**

abril 7, 2025



El exgobernador de **Morelos** y actual diputado de **Morena**, **Cuauhtémoc Blanco Bravo**, optó por mantener en secreto sus declaraciones **patrimoniales** y de intereses mientras fungió como servidor público de la mencionada entidad.

Luego de una exhaustiva revisión por parte de este medio se constató que el ahora diputado federal mantuvo en opacidad la publicación de sus declaraciones durante la mayor parte de su administración estatal, al decidir no **hacer público ningún dato**.

Te puede interesar: [Volvo invertirá mil millones de dólares en México](#)

Sin embargo, al tener acceso a su declaración patrimonial provisional como legislador de la Cuarta Transformación, el diputado señaló que en 2023 ganó 1.1 millones de pesos por su labor como gobernador.

Asimismo, el **morenista** indicó que posee una casa y cuatro departamentos, sin embargo, no dio mayores detalles. Cabe destacar que, en ambos casos, el exfutbolista decidió no transparentar que es dueño de la empresa **Centro de Formación Cuauhtémoc Blanco desde 2007**.

Te puede interesar: [En opacidad, patrimonio de Cuauhtémoc Blanco](#)

CASO MORELOS



El sistema **Declaranet de Morelos** solo contiene los documentos de Cuauhtémoc Blanco correspondientes al año 2019 y 2020, es decir, los dos primeros años de su mandato como gobernador de la ciudad morelense.

Sin embargo, en esas declaraciones patrimoniales, el exfutbolista prefirió no hacer públicos sus bienes: “El servidor no aceptó hacer públicos sus datos patrimoniales”, y “no estoy de acuerdo en hacer público mi posible conflicto de interés”, indican los documentos en poder de **24 HORAS**.

La **Ley de Responsabilidades Administrativas** da la opción a los funcionarios de hacer públicos o no sus datos patrimoniales, por lo que el entonces gobernador de Morelos se acogió a esa posibilidad, ante lo cual sus declaraciones de 2021 a 2024 respectivamente, ni siquiera aparecen en la plataforma.

A diferencia de Blanco, la actual gobernadora de ese estado, **Margarita González Saravia**, ya presentó su declaración provisional y publicó sus bienes. Mientras que el exfutbolista tiene casi 10 años como servidor público sin que se conozca su evolución patrimonial.

A MEDIAS

Como diputado federal, este diario tuvo acceso a su declaración patrimonial provisional en el que el morenista transparentó su patrimonio a medias.

Según el documento, el legislador indicó que en 2023 ganó 1.1 millones de pesos netos por su labor como gobernador de **Morelos**. [Isa de Nueva York desploma en primer día de guerra comercial](#)

Te puede interesar: [Pedro Pacheco, nuevo presidente de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros](#)

Aseveró que es dueño de cuatro departamentos y una casa, sin dar mayores detalles, y señaló que tiene una cuenta de nómina de **Banorte**.

Respecto a sus **datos personales**, indicó que su grado máximo es el certificado de secundaria de la escuela diurna **120 Rosario Castellanos**.

Como experiencia laboral, indicó que de 2016 a 2018 fue alcalde de Cuernavaca, mientras que de 2018 a 2024 fue gobernador de Morelos.

Lo salvan de desafuero

El exfutbolista Cuauhtémoc Blanco se encuentra en el ojo del huracán debido a que una mujer de nombre Nidia Fabiola, quien asegura ser su media hermana, lo denunció por presunto abuso sexual.

El pasado 25 de marzo, la mayoría de legisladores salvó al exgobernador de iniciarle un juicio político y desaforarlo por la denuncia que enfrenta.

El caso ha sido muy polémico desde un inicio por los distintos posicionamientos de diversos funcionarios públicos, entre ellos, los de la propia presidenta [Claudia Sheinbaum](#), quien señaló que la acusación era de dudosa procedencia, ya que fue el **exfiscal de Morelos, Uriel Carmona**, quien interpuso la solicitud de desafuero.

Blanco ha señalado que se trata de una venganza política por parte del destituido fiscal de Morelos; sin embargo, el proceso en contra del exfutbolista sigue su curso.